

Nach früherem Programme hatte Se. Excellenz der Herr Präsident Dr. von Steinbeis, Präsident der Jury Gruppe X., beabsichtigt, den Bericht über die Leistungen in dieser Gruppe selbst zu erstatten; da ihm die Ausführung dieses Vorhabens aber durch anderweitige dienstliche Geschäfte nicht möglich geworden ist, wurde der Berichterstatter der Gruppe mit Abfassung dieses Berichtes beauftragt, zu welchem Zwecke demselben die von dem Herrn Präsidenten für den Bericht gesammelten Notizen zur Benutzung übergeben worden sind.

Unter denselben befanden sich von nachstehenden Mitgliedern des internationalen Preisgerichts Mittheilungen und Notizen vor, welche mehr oder weniger benutzt worden sind:

	von Herrn Duvelleroy in Paris,
" "	A. Hanusch in Wien,
" "	Kiefer-Bär in Basel,
" "	G. Ludewig in Wien,
" "	Prof. Dr. Meidinger in Karlsruhe,
" "	Commerzienrath Mönch in Offenbach,
" "	Commerzienrath G. Söhlke in Berlin,
" "	Siegfried Ullmann in Fürth.

Für diese werthvollen Beiträge, sowie für die aus der Königl. Centralstelle für Gewerbe und Handel in Stuttgart zur Verfügung gestellte Büreauhilfe, fühlt der Berichterstatter sich gedrungen seinen ergebensten Dank auszusprechen.
